


**PULSOPOLÍTICO**

**CORRIGEN MORENISTAS SU  
REFORMA ANTIJUDICIAL**
**POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ**

**E**l apresuramiento de los líderes de las bancadas de Morena en las cámaras de Diputados y Senadores en presentar cuanta reforma constitucional se les ocurre, para impedir que cualquier otra –la controvertida del Poder Judicial por delante– se impugne, frene o invalide, con esa iniciativa de “supremacía constitucional” presentada el martes en la sesión senatorial, los volvió a obligar a hacerle correcciones, igual que ocurrió con aquélla.

De los artículos de la Carta Magna que propusieron modificar, las Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos de la Cámara alta le hicieron algunos “ajustes” al 105 y 107 –que fue la propuesta original– y a la adición al 1.º, que nulificaba la influencia de tratados o convenios internacionales en materia de derechos humanos, en tanto, a “sugerencia” de Ricardo Monreal, líder de los diputados, “que no se reformara el 103 y mucho menos el 1.º”.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

Los negados desacuerdos entre los coordinadores de las bancadas morenistas en el Congreso de la Unión, Ricardo Monreal, de diputados, y Adán Augusto López, con Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado en medio, afloran y se reflejan en sus tareas: las del zacatecano con los vicecoordinadores de su partido, Gabriela Jiménez y Alfonso Ramírez Cuéllar, cercanos ambos a Palacio Nacional, desde el reparto de las principales comisiones legislativas en San Lázaro.

Como “corcholatas” que fueron en la contienda presidencial interna de Morena, y no obstante que ambos fueron superados en la votación por el entonces “rebelde” Marcelo Ebrard y por Fernández Noroña, que superó a Adán Augusto y Monreal quedó en último lugar, el antecesor de la doctora Presidenta les ofreció que ocuparían sus actuales cargos, lo que para algunos hoy motiva cierto recelo.

En las discusiones en comisiones de la “supremacía constitucional” de Morena, ayer, ésta se aprobó en lo general y particular, y en la sesión de este jueves, en el pleno del Senado, seguramente la oposición intentará alguna enmienda, pero se advierte difícil que algo pueda lograr ante la mayoría guinda y sus aliados.

Nuevas “mesas de diálogo” –que de verdad lo sean– acordaron representantes de los trabajadores del Poder Judicial de los 32 Circuitos Unidos, con Ricardo Monreal, líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, con el propósito de defender sus derechos laborales y prestaciones, de cuyo encuentro quedaron optimistas.

Hasta en el último rincón de un país envuelto en la violencia, se lamentó el deceso de Fernando Valenzuela, el famoso lanzador mexicano de los Dodgers de Los Ángeles, ocurrido en esa ciudad en la que fue, y siguió siendo, un ídolo.